
 

Протокол заседания Управляющего  совета школы 

№  2                                                                                                      от   10.10.2023 

 

Присутствуют: члены Управляющего совета школы 

Приглашенные: Трофимова Т.Е. зам.-педагог организатор; Варфоломеева Л.Г., заместитель 

директора по УВР, Дубинина Т.И. –  советник  директора по воспитанию. 

 

ПОВЕСТКА 

1. Соблюдение здоровых, безопасных условий обучения и воспитания школьников.  

2. Культура поведения учащихся в школе. Рейд «Внешний вид обучающихся» 

 3. Внеурочная деятельность в школе в школе. 

4. План работы советника директора по воспитанию. 

5. Организация  помощи семьям участников СВО. 
 

            По первому вопросу, о соблюдении здоровых, безопасных условий обучения и воспитания 

школьников, выступила директор Варфоломеева В.А.  В своем выступлении она отметила, что 

состояние и содержание территории, здания, оборудования соответствуют требованиям санитарных 

правил, требованиям пожарной безопасности, требованиям безопасности дорожного движения.  На 

сегодня оформлен паспорт безопасности и акт обследования и категорирования объекта в 

соответствии    с Требованиями к антитеррористической защищенности объектов (территорий) 

Министерства образования и науки Российской  Федерации. Пропускной режим осуществляется по 

основному входу, за который несет ответственность  сотрудник ЧОП,  а технические  работники 

школы  делают отметки в журналах регистрации. Дважды в год проводится  учебная эвакуация для 

всех участников образовательного процесса. В сентябре организована Неделя безопасности. Отчеты 

по данным мероприятиям находятся на школьном сайте.  

По второму вопросу слушали  педагога – организатора  Трофимову Т.Е., которая рассказала 

членам УС о различных мероприятиях для учащихся , формирующих культуру поведения в школе. 

Часто внешний вид у не многих учащихся не соответствует требованиям. Большинство же 

учащихся соблюдают и правила поведения в школе и носят соответствующую школьную форму. 

Также Татьяна Евгеньевна ознакомила присутствующих с планом реализации Программы 

воспитания на 2023-2024 учебный год, ознакомила  с модулями, задачами, которые предстоит 

решить для внедрения данной  программы в воспитательный процесс ОО. 

По третьему вопросу, о дополнительном  образовании школьников, слушали педагога 

организатора Трофимову Татьяну Евгеньевну. В своем выступлении она рассказала об организации 

дополнительного образования учащихся. Большую профилактическую работу проводит 

волонтерская команда «Позитив». Необходимо продолжить дополнительную внеурочную работу по 

предметам.   

По четвертому вопросу выступила  советник директора по воспитанию, рассказала о своих 

должностных обязанностях, ознакомила с планом работы и достижениями ребят  «Орлят России». 

По пятому вопросу выступила директор Варфоломеева В.А. обьяснила как педагоги и 

учащиеся участвуют в помощи участникам СВО: плетут маскировочные сети, делают окопные 

свечи, помогают семьям участников СВО. Работа не останавливается. 

 

Решение.  
1. Продолжить работу школы по соблюдению здоровых, безопасных условий 

обучения и воспитания школьников. На сайте школы выложить методические рекомендации 

для участников образовательного  процесса в условиях  распространения короновирусной  

инфекции. 

2. Одобрить план реализации программы воспитания школы. 

3. Содействовать  более  полному охвату дополнительным образованием 

учащихся школы. Продолжить оформление кабинетов ДО. 

 

Председатель Управляющего совета                            Петрова Н.А. 

Секретарь Управляющего совета                  Червинская Н.И. 
 


